



## Bezirksschützenkönig

Thomas Göddertz regiert nicht mehr nur die Schützen in Roggendorf-Thenhoven, sondern auch im Bezirk.

**Seite 8**



Thomas Göddertz (rechts) holte sich mit dem 104. Schuss die Würde als Bezirksschützenkönig. Foto: privat

Nach 13 Jahren wieder Majestät aus Doppeldorf

# Thomas Göddertz ist der neue Bezirksschützenkönig

**Roggen Dorf/Thenhoven** (eb/mk) – Die Schützenbruderschaft „St. Johann-Baptist“ richtete jetzt den Bezirksschützenzentag des Kölner Nordens aus. Der Vorsitzende der gastgebenden Schützenbruderschaft, Roland Helmes, begrüßte die Anwesenden, hierbei besonders die amtierenden Bezirksmajestäten und den Vorstand, allen voran Bezirkskönig Karsten Mieß von der St. Hubertus Schützenbruderschaft Longerich.

Beim Bezirkskönigsschießen traten sieben Bewerber an. Das Schießen mit dem Luftgewehr auf einen Holzvogel gewann mit dem 104. Schuss SM Thomas I. Göddertz aus Roggen Dorf/Thenhoven. Er ist nach Hans Thiebach 1960/61, Egon Gies 1963/64 und Herbert Hohn 1999/00 der vierte Bezirkskönig in der Historie der Schützenbruderschaften aus dem Doppeldorf. Er ist Spieß des I. Jägerzuges „Flinke Jun-

ge“ 1988, der dieses Jahr sein Silberjubiläum feiert. Als Königin steht ihm seine Verlobte Susanne Beckers zur Seite. Am darauffolgenden Sonntagmorgen wurden die neuen Bezirksmajestäten im Rahmen einer Heiligen Messe in der Ortskirche St. Marien in Fühlingen von Bezirkspräses Pfarrer Christoph Hittmeyer aus Stommel und Bezirksbundesmeister Heinz-Bert Esser feierlich gekrönt.

Die Standarte des Bezirkskönigs trägt nun Thomas Jennen vom I. Jägerzug „Flinke Junge“ und die des Bezirksschülerprinzen Volker Mundus vom Marinezug „PT 73“. Besonders erwähnte der Bezirksbundesmeister den Ehrenbrudermeister Andreas Wirtz, der am Krönungstag seinen 95. Geburtstag feierte, und den erkrankten Ehrenkassierer des Bezirks Nord, Hans Boden, beide aus der Schützenbruderschaft St. Johann-Baptist.